



## AKKREDITIERUNGSSTATUS **B.SC. MEDIZINISCHE INFORMATIK** AN DER MEDIZINISCHEN FAKULTÄT HEIDELBERG

Der Studiengang B.Sc. Medizinische Informatik hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

### **Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung**

In den von der Universität Heidelberg und der Hochschule Heilbronn gemeinsam verantworteten Studiengängen der Medizinischen Informatik sehen die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung eine vorbildliche und zukunftsweisende Kooperation in einem hochgradig innovativen und interdisziplinären Themenbereich. Die Studierenden profitieren hier einerseits von dem an der Hochschule Heilbronn vermittelten intensiven und differenzierten Praxisbezug, andererseits von dem exzellenten Forschungsumfeld des Heidelberger Instituts für Medizinische Biometrie und Informatik.

Die Studiengänge werden von den Studierenden bezüglich der Qualität und fachlichen Breite der Lehre, der Verteilung der Arbeitsbelastung, Transparenz und Information, Beratung und Betreuung sowie Praxisbezug insgesamt sehr positiv bewertet.

Aufgrund der großen, eher noch steigenden Nachfrage in dem entsprechenden Berufsfeld erfreuen sich die Absolventinnen und Absolventen sowohl des Bachelor- als auch des Master-Studiengangs Medizinische Informatik hervorragender beruflicher Perspektiven.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausursitzung:	16. Juni 2016
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	SoSe 2019 WiSe 2021/22
Akkreditiert bis:	30. September 2025
Nächste Q+Ampel-Klausur:	SoSe 2025